Agrupación Fotográfica de Educación y Descanso

Depósito Legal GU n.º 16 - 1958

Dirección, Redacción y Administración

A grimation Fotograffen de

Apartado de Correos 29

Fernando Palanca, 2 Definom morantas and

GUADALAJARA

EDITORIAL

Octubre en esta capital de la alcarria tiene destacada importancia por dos motivos que nos unen: uno, la celebración de las Ferias y Fiestas de Otoño y por ende nuestra gran EXPOSICION, la que posee las características de GRAN GALA "IV SALON NACIONAL y XIX PROVINCIAL DE FOTOGRAFIA ARTISTICA".

Si en años anteriores hemos tenido la satisfacción de saborear el éxito en todas sus facetas, tanto de organización como por el valor de las obras presentadas, este año nos permitimos profetizar que se aventajará en mucho a los anteriores. Los proyectos para el mismo, aparte de la gran asistencia de reconocidos valores que participarán en él, tenemos un programa de actos a celebrar que esperamos sean del agrado de todos.

Someramente, vamos a comentar este ambicioso programa; empezaremos como es normativo y tradicional con la inauguración del Salón-Exposición. Los premios serán los mismos que el año anterior sumando en este la adjudicación de medallas conmemorativas a los expositores premiados y artísticos Banderines para las Agrupaciones más numerosamente representadas.

Continúa con la entrega de provincia de la la continúa con la entrega de provincia de la la continúa con la entrega de provincia de la la continúa con la entrega de provincia de la la continúa con la entrega de provincia de la la continúa con la entrega de provincia de la la la continúa con la entrega de provincia de la la la continúa con la entrega de provincia de la la la la continúa con la entrega de provincia de la la la continúa con la continúa continúa con la continúa continúa con la continúa con la continúa con la continúa con la continúa c

Continúa con la entrega de premios en brillante y solemne acto, presidido por nuestras primeras autoridades.

Sigue una cena de hermandad, basada en el éxito obtenido en las ya celebradas para conmemorar el aniversario de la Agrupación y que han resultado ser un maravilloso acto social.

Incluímos como nota destacada la proyección de diapositivas por los señores socios, donándose un trofeo a la mejor colección presentada.

Y como colofón de los actos a celebrar en este año de 1959, la Agrupación, que ha adquirido un proyector de cine, prepara la agradable sorpresa del pase por primera vez de una película con vistas a pulsar la opinión sobre la creación de la ya cacareada SECCION DE CINE CLUB.